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Наш корреспондент недавно навестил
известного сценариста бразильских сери-
алов Барбозу. Они снискали большую
популярность у наших телезрителей, на-
чиная с «Рабыни Изауры». Поэтому не
случаен интерес к творческому процессу
в этой области. И, надо сказать, писатель-
сценарист не обманул наших ожиданий.
В эксклюзивной беседе он сообщил, что
пишется сценарий к новому сериалу под
рабочим названием «Земля последней
надежды». Вот краткое содержание ос-
новной части сериала.

В столичном штате есть одна очень
обширная фазенда. Там на протяжении
последних пятнадцати лет развернулись
драматические события. Некогда благо-
получное поместье лихорадит. Поначалу
управляющим фазенды был Витор Паше-
ку Мота. Начало работы было обнадежи-
вающим, но далее руководитель окружил
себя фаворитами, начались злоупотреб-
ления. Работники, проживающие на тер-
ритории фазенды, не пожелали это тер-
петь, и отказали Пашеку в доверии.

Однако надежды поселян не оправда-
лись. Новый управляющий, Вандерлей
Коваку ду Аморал, довел фазенду почти
до полного разорения. На свой пост он
пришел благодаря бойкому языку и горя-
чим обещанием всего и скоро. Яркие речи
и частые встречи не удовлетворили насе-
ление фазенды: они хотели улучшения
жизни. А все прожекты Коваку кончались
крахом. Фабрика при фазенде, выпускав-
шая ткани для кофейных мешков, разо-
рилась, а ее директор, приведенный Ван-
дерлеем Коваку на должность, оказался
в кутузке. База для испытания техники
для фазенд, которую Вандерлей клялся
возродить, осталась в неустойчивом по-

ложении. Вовсю свирепствовали надсмот-
рщики и лесные капитаны. Фазенда угро-
жающе быстро обрастала долгами. Насе-
ление стало роптать.

Этой ситуацией воспользовался Витор
Пашеку Мота. Он заверил поселян, что
извлек уроки, искоренил в себе пороки и
знает, как привести фазенду к процвета-
нию. Ему отдали предпочтение перед Ко-
ваку.

И вновь ожидания жителей фазенды
оказались тщетными. Финансовое положе-
ние несколько улучшилось, но никаким
процветанием и не пахло. Пашеку не стал,
как обещал, подбирать на посты в управ-
лении умелых, честных и опытных и сно-
ва оброс фаворитами. Лихоимство оста-
лось прежним, и население стало выражать
разочарование правлением Витора Паше-
ку, проявлять недовольство злоупотребле-
нием народным доверием.

Ситуация на фазенде не осталась без
внимания губернатора штата - Баррозу по
прозвищу Тревоада*. Он стал наблюдать с
особой тщательностью за событиями в
этом уголке штата. А там, в борьбе за ру-
ководящий пост, опять столкнулись два
клана – Пашеку и Коваку. Губернатор счёл,
что это непорядок, и надо фазенду отдать
в управление своим людям. Он направил
в схватку за власть своего молодого став-
ленника по имени Мигел Ботелья. Тот не
только заручился поддержкой губернато-
ра, но и пообещал много денег на расши-
рение и развитие фазенды. Он также заве-
рял, что будет опираться на местных
специалистов. Народ, который в основном
разочаровался в прежних управляющих,
доверился пришлому человеку.

Фазенда, действительно, испытала при-
ток средств. Появились новые строения.

Однако вместо опоры на местные кадры
Мигел Ботелья привёл своих подручных
и начал управлять фазендой в интересах
своего круга и губернаторского окруже-
ния. По-настоящему фазенда не развива-
лась, её работникам и жителям ничего
толком не перепадало, пришлые стали
угрозами домогаться собственности со-
владельцев фазенды. У новой власти всё
больше росли аппетиты, она стала обкла-
дывать поборами всех, кто хотел иметь
дела в фазенде. Возмущённые предпри-
ниматели пожаловались комиссарам по-
лиции и ещё выше, так что Мигел Боте-
лья оказался за решёткой.

Фазенда пришла в возбуждение.
Вновь встал вопрос о власти. Её переда-
ли в руки подручного Ботельи, Негру,
сторонники арестованного. Одновремен-
но начал проявлять активность в претен-
зиях на власть бывший подчинённый
Ботельи, ныне опальный Зе Роша. А на-
селение фазенды, недовольное правлени-
ем Ботельи, хочет перемен, и иметь во
главе другого человека - своего и надёж-
ного.

Как дальше развернулись события,
что досталось населению фазенды, како-
ва его судьба – всё это господин Барбоза
отказался назвать, заинтриговав нас.

***
Вот такие новости зарубежной кино-

индустрии. Хотите – верьте, хотите – про-
верьте.

________________
*Тревоада (порт.) – гроза.

Со сценаристом беседовал
Валерий Венёвский

Предисловие редакции
Прежде, чем представить отчёт офи-

циального правозащитника, вкратце
напомним о его задачах, функциях и о
самом представителе Уполномоченно-
го по правам человека в нашем городе.

Институт правозащитников, обли-
чённых высоким государственным ста-
тусом, является неотъемлемой частью
гражданского, демократического обще-
ства. В Европе этот институт впервые
появился в Швеции 200 лет назад и там
закрепился, поэтому в международной
практике в названии Уполномоченно-
го по правам человека используется
шведское слово «омбудсман». За время
своего существования институт Упол-
номоченных стал в разных странах ве-
сомым фактором соблюдения прав че-
ловека со стороны государства. В
России при власти КПСС быть право-
защитником было делом предосуди-
тельным, даже существовало офици-
альное словосочетание «так
называемые права человека». После
1992 года страна стала приобщаться к
мировым правовым ценностям и дос-
тижениям. Сейчас омбудсманы работа-
ют уже в 33-х регионах страны. С 2001
года столь значимая должность введе-
на и в Московской области. Тогда же в
должность представителя Уполномо-
ченного по правам человека Московс-
кой области по г. Красноармейску стал
Валентин Зотович Старченко. В янва-
ре 2006 года, после того как областной
Уполномоченный по правам человека
С.Б.Крыжов стал депутатом областной
Думы, по представлению губернатора
Б.В.Громова Московской областной
думой на пост Уполномоченного по
правам человека назначен А.Е.Жаров.
Своей важнейшей задачей он считает
повышение эффективности работы по
защите прав и свобод жителей Москов-
ской области. Продолжено существен-
но расширение штата представителей
Уполномоченного на местах. Теперь в
каждом из 73-х муниципальных обра-
зований области есть свой представи-
тель. А Валентин Зотович получил ман-
дат доверия за свою работу на новый
срок.

Если Ваши права нарушены, досто-
инство унижено; если задержано пере-
числение денег по субсидии, превыше-
ны должностные полномочия
сотрудниками милиции, судебные орга-
ны приняли несправедливое решение и
т.д.; если в ответ на Ваше письмо к чи-
новникам вы получаете отписку или не
получаете вообще ничего? Где искать
защиту, когда исчерпаны все возможно-
сти конструктивного общения с влас-
тями муниципального и областного
уровня? В этих случаях за помощью и
консультациями можно обратиться к
Уполномоченному по правам человека
в Московской области Александру Ев-
геньевичу Жарову или его представи-

телю в муниципальном образовании
Старченко В.З..

Представитель Уполномоченного осу-
ществляет свою деятельность на договор-
ной безвозмездной основе в соответствии
с Положением о представителях Уполно-
моченного по правам человека в Москов-
ской области в муниципальных образо-
ваниях.

Краткая биография представителя
Уполномоченного:

Старченко Валентин Зотович родил-
ся 21 августа 1946 года в городе Хасавюрт
Дагестанской АССР. Образование высшее
– окончил Московский институт хими-
ческого машиностроения (МИХМ), име-
ет дополнительное высшее образование
с юридическим уклоном. В г. Красноар-
мейске проживает с 1970 года. Общий
стаж работы 37 лет, из них более 30 лет
проработал в КНИИМ. Имеются награ-
ды, звания, научные труды, изобретения
и патенты СССР и РФ. Семейное поло-
жение – женат, имеет взрослую дочь, две
внучки.

У В.З.Старченко значительный опыт
общественной работы. В начале 90-х го-
дов был народным депутатом Пушкинс-
кого городского Совета народных депу-
татов, в 2000-2004г.г. являлся депутатом
Красноармейского городского Совета де-
путатов, заместителем председателя го-
родского Совета депутатов. В течение
многих лет был председателем городской
территориальной избирательной комис-
сии.

Приём граждан по личным вопро-
сам проводится по адресу:
ул. Чкалова, 25.

***
Уважаемые жители
Красноармейска!

В начале августа прошлого года пос-
ле продления моих полномочий, моего
представления главе города, руководяще-
му составу администрации города, город-
скому Совету депутатов я вновь присту-
пил к своим обязанностям. Мне было
предоставлено место приёма в к. 207 зда-
ния администрации по адресу: г. Красно-
армейск МО, ул. Чкалова, д. 25. В этом
помещении ведётся также приём руково-
дителя общественной приёмной Губерна-
тора и руководителя общественной
приёмной Президента. Получена возмож-
ность присутствия на заседаниях Совета
депутатов. Условия работы достаточно
обеспечены: имеется телефон, компьютер
(с установленной информационной сис-
темой «Консультантом»), предоставляет-
ся ксерокс при необходимости, помощь
канцелярии администрации и Совета де-
путатов.

Приём граждан проводится ежемесяч-
но по третьим понедельникам каждого
месяца с 15.00 до 18.00, начиная с авгус-
та 2006г. Кроме этого, по неотложным
звонкам принимаю дома, консультирую
при обращениях на улице, если вопрос

мне знаком (такие моменты, как пра-
вило, в журнале учёта обращений не
фиксирую).

За 5 месяцев 2006г. зафиксировано
17 посещений в дни приёма по журна-
лу учёта обращений, в том числе:

– письменных – 3;
– устных – 14.
4 человека (пенсионерки) пришли

на приём повторно.
Тематика обращений по вопросам:

– обмана покупателем продавца соб-
ственной квартиры;

– несправедливого решения суда по
убийству человека;

– неисполнения решения суда в ча-
сти материального возмещения за уби-
того сына со стороны ответчиков;

– незаконной прописки рождённо-
го ребёнка на жилплощадь свекрови без
её ведома после ухода молодой матери
от мужа;

– срока действия исполнительного
листа, т.к. ответчик желает оплатить
материальное возмещение за наслед-
ство, а истец не даёт ходу исполнитель-
ному листу в службе судебных приста-
вов;

– действий администрации города,
ущемляющих права граждан (попытка
превратить хоккейный корт в платную
автостоянку, находящуюся рядом с жи-
лыми домами и детскими учреждения-
ми);

– нарушения в садовом товарище-
стве соседом границ земельного участ-
ка и СНиПов при застройке домика;

– ремонта протекающей крыши;
– несогласия с решением суда.
Были рассмотрены и некоторые дру-

гие вопросы по заявлениям граждан.
Все посещения регистрируются в

журнале. Даются разъяснения посети-
телям об адресах учреждений и инстан-
ций, где пострадавшим и потерпевшим
могут оказать квалифицированную по-
мощь.

Вся информация о приёмах граждан
передаётся в адрес Уполномоченного
по правам человека в Московской об-
ласти. На основании учёта обращений
ведётся статистика, результаты которой
имеют ценность для совершенствова-
ния законодательства.

Кроме приёма граждан осуществля-
ется специализированная помощь от-
дельным гражданам, когда налицо на-
рушение прав человека и требуется моё
присутствие.

ОТЧЕТ
представителя Уполномоченного по правам

человека в Московской области по городскому
округу «Город Красноармейск» за период
август – декабрь 2006 года В.З.Старченко

ЛЮБИТЕЛЯМ СЕРИАЛОВ

«КРУГЛАЯ» ДАТА
ПОДМОСКОВНОГО ФУТБОЛА
В 1897 году в Орехово-Зуеве английские и шотландские специалисты, работав-

шие на предприятиях Саввы Морозова, создали свою футбольную команду, при-
охотив к этой увлекательнейшей спортивной игре и местных жителей. Именно с
этого момента следует вести отсчет рождения подмосковного футбола – с команды
«Клуб спорта Орехово», или, сокращённо, КСО.

Первая подмосковная футбольная дружина имела поначалу очень экзотический
вид. Поскольку фабриканты Морозовы были из староверов, то и на их фабрики
потянулось множество единоверцев. Когда англичанине, братья Чарнок, собрали
новичков-спортсменов на поле, то им предстали бородатые парни в штанах по
щиколотку. На все указания иноземцев о требованиях к спортивной форме юноши
твёрдо отпирались: нам такое не можно, отцы-деды так ходили, и нам было велено.
Борьба за соответствие европейским стандартам шла упорная. Наконец, портки
были заменены на шорты, бороды сбриты. В качестве компромисса футболистам
оставили усы.

Между прочим, родина подмосковного футбола дала стране многих замечатель-
ных игроков, в том числе знаменитого спартаковского вратаря Акимова.

И вот уже сто десять лет этому событию! Спрашивается: а почему его столетие
прошло совсем незаметно? Как представляется, в период управления областью
А.С.Тяжловым к юбилею не было проявлено интереса. Кроме того, состояние об-
ластной экономики в то время не позволяло провести масштабные мероприятия,
достойные этого события.

Долгое время подмосковный футбол не блистал на отечественных чемпиона-
тах. Не занимая сколько-нибудь заметных позиций в советском футболе, в кубко-
вых матчах такие команды, как «Звезда» из Серпухова, «Знамя труда» из Орехово-
Зуева, футбольная команда из г. Ступино не раз преподносили сюрпризы, побеждая
команды из высшей лиги.

В последние годы закрепилась в высшей лиге команда «Сатурн» из г. Раменс-
кое. Судя по игре, всерьез и надолго. К ней недавно добавилась химкинская коман-
да. Кроме того, следует отметить успехи подмосковных команд в женском футболе.
Мы можем гордиться тем, что в лучшей российской команде «Россиянка» наши
питомицы. Эти успехи приходятся на последние годы, и немалую роль в поддерж-
ке мастеров женского футбола играет объединение «Боевое братство», которое также
сформировала футбольную команду из г. Красноармейска, ставшей чемпионом и
обладателем Кубка России сезонов 2005-2006гг.

Связавшись с Орехово-Зуево, редакция узнала, что в городе пройдут юбилей-
ные торжества. Были сделаны предложения от нашего имени.

1. Провести юбилейный турнир, посвященный 110-летию футбола в Московс-
кой области. Пригласить для участия команды из разных городов Подмосковья, в
том числе «Сатурн» из г. Раменское и «Россиянка» из Красноармейска.

2. Оргкомитет по проведению юбилейного турнира мог бы предложить фир-
мам, действующим в Подмосковье, спонсировать турнир с правом размещения своей
рекламы при проведении матчей и на 3-ем телеканале, где осуществить трансля-
цию торжественного открытия, полуфинальных и финального матчей, а также зак-
рытия турнира с награждением призеров. Обеспечить надлежащее освещение юби-
лейных торжеств в областных и региональных СМИ. Учредить достойные призы
победителям и призерам.

Было бы весьма целесообразно и справедливо с исторической точки зрения опе-
ративно связаться с атташе по вопросам культуры посольства Великобритании.
Последнее смогло бы также участвовать в проведении турнира, пригласив извест-
ного ветерана британского футбола, а также потомков самых известных инициато-
ров создания футбольной команды в Орехово-Зуеве в качестве почётных гостей.

3. Использовать проведение юбилейного турнира для пропаганды футбола,
спорта в целом и здорового образа жизни, особенно среди детей и подростков.
Выделить для школьников, отличившихся в спорте, бесплатные билеты на финаль-
ный матч турнира. Обеспечить также участие в качестве зрителей и участников
инвалидов, которые также создают футбольные команды.

4. Совместить, по возможности, проведение юбилейного турнира с международ-
ным фестивалем культуры с участием творческих коллективов Московской области
и Великобритании, открыв в городе отделение российско-британской дружбы.

А будет ли наш город в них участвовать, имея причастность к успехам подмос-
ковного футбола?

 Ещё в 2005 году на имя губернатора Московской области Б.В.Громова, депута-
та Государственной Думы Д.В.Саблина и в адрес спорткомитета при областном
правительстве инициаторами было направлено предложение, реализация которого
явилось бы важным импульсом для дальнейшего развития спорта в Подмосковье,
каким может стать проведение юбилейных торжеств, связанных со 110-летием под-
московного футбола. Никакого вразумительного ответа об участии получено не было.
Затем в начале этого года было направлено аналогичное предложение на имя заме-
стителя главы администрации г. Красноармейска Н.Н.Евстигнеевой. Снова долгая
тишина. Наконец, удалось узнать, что предложение было направлено в отдел куль-
туры. Мы рассчитывали, что столь знаменательное событие даст городскому руко-
водству импульс обратиться в областные структуры, в то же «Боевое братство», к
различным спонсорам для участия в юбилейном турнире «Россиянки». В конце
концов, нашлись же у этих лиц деньги на приезд в Красноармейск китайской и
других женских футбольных команд! А почему бы не приложить усилий для при-
езда «Россиянки» в не столь уж далёкий подмосковный город?

К сожалению, приходится констатировать, что наше предложение очень долго
рассматривается в администрации, и возможен отказ. Его мотивы вряд ли будут
серьёзными, учитывая и значимость события, и правомерность участия в нём Крас-
ноармейска. Кто хочет по-настоящему, делом, выразить любовь к городу и его дос-
тижениям, тот ищет пути. Кто не хочет – ищет отговорки.

В.Пашков
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УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
Мы готовы обсуждать с вами городскую жизнь во всех её проявлени-

ях, все её стороны. Ни для кого запрета не будет – ни для официальных
лиц, ни для рядовых граждан. Мы одинаково уважительно относимся к
представителям всех политических партий и движений, всех религий,
всех существующих в городе социальных групп и национальных общин.
Все для нас – читатели. Не найдётся места на страницах нашей газеты
только для экстремистов, призывающих к противоправным действиям и
вражде внутри общества.

Мы будем признательны за любую обоснованную и конструктивную
критику в наш адрес. Критика и обличение – неотъемлемые составляю-
щие свободы слова, а зажим критики – преступление.

Мы будем признательны за ваши предложения и другие формы со-
трудничества с нами. Пишите нам. Мы не даём гарантий, что прислан-
ные вами материалы будут опубликованы. Но будьте уверены – без вни-
мания они не останутся, поскольку будут учтены при формировании
консолидированного мнения по разным вопросам городской жизни.

Пишите нам на адрес: 141292, Красноармейск, ул. Пионерская,
д.5а, кв.15. Можно воспользоваться  и электронным адресом:
pressa@krasno.ru.

Всего вам доброго! До новых встреч!


